
2014～2015年度 No.1

　第 　2 　　回 委員会名

委員長名

1R担当副委員長名

開催　日時

開催　場所

塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

 L小川晶子委員長  L　　　　　　　　副委員長  L                副委員長

○  L 佐野経明 副委員長 ○  L山本和夫 委員 ○  L笹川晶平 委員

○  L雷坂勝一 委員 ×  L吉岡三男 委員 ○  L児玉金之助委員

×  L須々田英高委員 ×  L市川泰史 委員 ×  L木下忠吉 委員

○  L宮本志づ子 委員 ○  L舘村真二 委員 ○  L松山行延 委員

×  L形山将行 委員 ×  L今井龍司　委員 ×  L鈴木いずみ 委員

×  L山本光二 委員 ○  L佐久間健 委員 ○  L村島吉豊 委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

L追原篤男ゾーンチェアパーソン

L千々木ゾーンチェアパーソン

L伊藤侑希子ゾーンチェアパーソン
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　入会者を増やすだけでは意味がなく、その先までをみた委員会であってほしい。

作　成　者 　Ｌ佐野経明

次回開催日時
　　　　　　場所

　2014年　　10月　　　3日　　金曜日　　　　15時　　30分　～　　　時　　　分

キャビネット会議室

議　　　題 審議経過事項の概要

委員各位の親睦を深める目的で会食をしながら意見交換をしました。

１次会・2次会、合計で5時間近い時間でしたが有意義な会合になったと思います。

下記に出た意見を記します。

・高度成長経済下のライオンズ活動と現在は大きく異なり、新たなライオンズ活動・思考が

　必要ではないか。

・会員増強の目的は活力があり楽しく奉仕ができるクラブになる為であり

出　席　者

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ佐野経明

前回議事録確認

懇親会

委　員　会　報　告

会員増強委員会

 L小川晶子

 L佐野経明

2014年　 9　月　 4　日　　木曜日　　　　18時　 30分　～　　　時　 　　分

キャビネット会議室



・小人数での例会はできる事もかけられるお金も限られるので、ゾーンでの合同例会を

　計画し、著名人などをゲストスピーカーに呼び、楽しい例会にしたい。

・1リジョンの委員会も昼だけだとなかなか調整も難しいので、今後は昼・夜交互の

　開催も検討していく。

・３３０Ａ全体での変化は大変なことなので、まずはリジョンでかかわっていこう。

・ＰＲは必要だと思う。

　ライオンズデーも全メンバーで同じＴシャツ＆ジャンパーを着て、2～3時間でもいいので

　都内一斉清掃を行うなどをしても良いのではないか。

No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

・家族会員賛助会員については、色々な意見もあるが世界の中の日本という固まりで見た

　国際会長に数の力を持たせるというナショナリズムも良いのではないか。

　もっと正直にメンバーの情にうったえてほしい。

・今回のように各クラブで1名づつ委員を出してこれからのライオンズを身近で

　真剣に討議できる事は大変良いことだと思う。


